

Escuela de Salud Pública realiza asamblea informativa con docentes

Escrito por Rafael Paez

Martes 01 de Noviembre de 2016 12:55 -

La Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, convocó a su personal docente a una asamblea, a los fines de informarle sobre distintas iniciativas que se han puesto en marcha en la presente gestión, y en relación a diversos proyectos que hay pendientes de ejecución.



De izquierda a derecha, Ruth Agüero, Wilson Mejía, Escarle Peña y Rafael Montero De Oleo,

Este encuentro fue encabezado por Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien asistió en calidad de invitado; Escarle Peña, directora de la Escuela de Salud Pública; Ruth Agüero, coordinadora de la Cátedra de Medicina Social; Rafael Montero, coordinador de la Cátedra de Epidemiología, Roma Guzmán, coordinadora de la Cátedra de Metodología de la Investigación, y María Luis Sánchez, delegada profesoral.

Las palabras de bienvenida al evento estuvieron a cargo del doctor Mejía, quien felicitó a la Escuela, en la persona de su directora y el personal docente, por la gran labor que viene realizando esta unidad en beneficio de academia.

En tanto que, la doctora Peña dio detalles sobre diferentes acciones administrativas que buscan mejorar las condiciones en que se llevan a cabo las labores docentes, tales como el remozamiento de espacios físicos y la compra de equipos.

Escuela de Salud Pública realiza asamblea informativa con docentes

Escrito por Rafael Paez

Martes 01 de Noviembre de 2016 12:55 -

De igual forma, los coordinadores de cátedras tuvieron la oportunidad de presentar sus respectivos informes a la asamblea.



Panorámica de los docentes, tanto de la Sede como de los recintos y centros regionales, que asistieron a la asamblea.